

El tema de Portada de esta semana va a generar polémica y muchas tensiones en la comarca. El tren orbital enfrenta a los Ayuntamientos de Granollers y Parets. La posición de Mollet, en favor de Parets, complica el tazado definitivo (4). El segundo tema está ocupando el interés de todas las televisiones nacionales. La historia tiene morbo: el presunto asesino de una prostituta es vecino de Montornès y la chica trabajaba en las carreteras de nuestra comarca (20). El domingo el Fraikin Granollers se la juega en Valladolid. Nuestro equipo acude con dos goles de ventaja. Las semifinales de la Recopa de Europa al alcance de la mano (53). El miedo a la gripe aviar ya produce los primeros movimientos: el ayuntamiento de Mollet ha ordenado retirar los patos de los estanques municipales (11). Quien creyera que el asunto de Policlínica había quedado muerto, estaba equivocado. Los abogados continúan con todos los frentes legales abiertos. Y son muchos (5). A nivel político el tema de la semana apunta a Convergència. El próximo jueves los militantes van a tener que ratificar (o no) al candidato Pius Canal. Nunca una elección interna había creado tantos males de cabeza en el seno nacionalista (3). Para males de cabeza los que se ven venir los vecinos contrarios a la promoción de Ca l'Artigues (17). Como no podía ser de otra manera en este número publicamos un Especial Carnaval con las mejores comparsas de Granollers, Canovelles, Mollet... (Centrales). En fin, todo esto y mucho más: La guerra civil llega a Cardedeu (32), el 'parto de los montes' del Casino (6), el Retablo de Santa Agnès (69). Por fin, hay acuerdo con la Ronda Nord (5). La Bolsa Laboral (75 a 83). En fin, les aseguro que el número no les defraudará porque lo mejor no lo hemos contado. Sólo hace falta buscarlo.



## Convocada la asamblea de militantes para ratificar al candidato Pius Canal

# El 9 de marzo es el día D para Convergència

ROBERTO GIMÉNEZ

El próximo jueves, día 9, **Pius Canal** va a tener que pasar la gran prueba. A las nueve de la noche están convocados en la sede de Príncipe de Viana los militantes de Convergència Democràtica de Catalunya de Granollers para ratificar la decisión del comité ejecutivo local de elegirlo como el candidato de Convergència a la alcaldía de Granollers en las elecciones municipales del próximo año. Hoy por hoy, anticipar lo que puede ocurrir en esa reunión es una temeridad. Después de tantos meses de dudas y tensiones, Pius Canal es el primer interesado en conocer de viva voz cuál es la opinión de los militantes. Si la votación que será secreta se resuelve a su favor de forma holgada, bien... pero sí percibe no sólo que no hay unanimidad, sino que las opiniones son enconadas, tal vez decida retirar su candidatura, con lo cual se abriría una crisis de primera magnitud porque el 'aparato' no contempla otro candidato que Pius Canal. La decisión tomada sólo cambiará si el propio protagonista decide echarse atrás.

Como recordarán nuestros lectores la decisión de nombrar a Pius Canal como candidato de CiU a la alcaldía de Granollers se cocinó al margen del Grupo Municipal de CiU e incluso del Comité Ejecutivo Local. La presidenta local, **Laura Tintó**, se equivocó en su estrategia. Por eso, cuando presentó a su candidato se encontró con el rechazo en pleno del Grupo Municipal, y para conseguir la aprobación del Comité Ejecutivo fue necesaria una doble votación, la primera acabó en tablas, y el concurso de miembros del 'aparato' que habitualmente no acudían a las reuniones del Comité.

Esta tensión interna estalló públicamente a finales de diciembre a raíz de una carta de **Ramón Daví** publicada en las páginas de 'Opinión' en *Revista del Vallès*. Daví se limitaba a alabar a su candidato Pius Canal, pero su escrito fue malinterpreta-

do por el concejal **Joan Palé**, quien también se había ofrecido como sustituto de Carme Esplugas. Palé interpretó que de la lectura de la carta de Ramón Daví se podía desprender que existían intereses inconfesables en el seno del Grupo Municipal. Daví no contestó públicamente sino en una carta privada que envió a todos y cada uno de los miembros del Grupo Municipal, con los que posteriormente mantuvo una larga reunión de tres horas de duración que resultó muy útil: despejó cualquier tipo de malinterpretación. Por activa y por pasiva explicó, y convenció, que él sólo quería defender y apoyar a Pius Canal al entender que en estos momentos es el mejor candidato que CiU puede ofrecer a Granollers.

Han pasado las semanas y ya estamos en marzo... Hace cinco meses que esta Revista publicó que el candidato de Convergència era Pius Canal. Hace cuatro meses que lo aprobó en una segunda vuelta el comité ejecutivo local. El tiempo se echa encima y la ratificación por parte de la militancia no se puede demorar más tiempo. Ahora es el propio Pius Canal el que exige acabar con este culebrón.

Pero para regocijo del tripartito que gobierna la ciudad las angustias de la oposición no acaban con la decisión de la militancia convergente. Es una Federación, y el otro socio es Unió. Los demócratas tienen su propio candidato: **Ramón Buscallà**. Lo eligieron a mediados de noviembre por unanimidad. Y también juegan sus cartas. Los estatutos establecen que el nombramiento del candidato debe ser con la unanimidad de los dos socios. Esos mismos estatutos establecen la paridad de cinco miembros por cada formación. Si todos se mantienen firmes la decisión la tendría que tomar una inédita asamblea de militantes conjunta, y aquí sí que la correlación de fuerzas no es paritaria: la militancia de CDC multiplica por cuatro a la de Unió.

Lo de Pius Canal es una carrera de obstáculos sin fin...



De izq. a dcha. y de arriba abajo: Pius Canal, Laura Tintó, Ramón Buscallà, Ramón Daví.

Xavier Solanas